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热线快评

! ! ! !炎炎夏日让市民们吃不
消，若是夜里再睡不好，可真
难受。家住黄桦路 !"#弄龙
柏金铃公寓的张先生给“夏
令热线”打来电话：“小区楼
下的 $%&和棋牌室广告牌上
面的角落最近装了几个白色
灯，跟‘小太阳’似的，晚上照
进卧室，睡不着，心里烦啊！”

记者昨晚来到金铃公
寓。“说的就是那几盏方形白
色灯，都是最近几个星期装
上的。”张先生带我们来到他
家卧室边的窗旁，指着对面
大楼说道。站在窗边，我们一
下子便看到“藏”在棋牌室和
$%&楼广告牌上方角落很亮
的白色灯，其中一盏正对着
张先生家的卧室，白光从窗
户打进卧室，要是不拉上窗
帘，还真以为是白天呢。

“我是九十多岁的老骨
头了，身体也不好。夜里这晃
眼的白灯闹得心慌。拉上窗
帘好一些，可又闷。”已睡下
的张先生老父亲喃喃地说。

记者观察到，位于广告
牌上的正方形白色灯有五六
个，其中有几盏刚好朝向金
铃公寓的南面房。张先生说
不止他一家深受其害，'号楼
上了年纪的居民一见面都
“谈灯色变”。一位不愿透露
姓名的业主说：“这大灯每天
从晚上六点开到次日凌晨两
三点，谁受得了？宝宝哭闹，
第二天我们还要上班！”据张
先生透露，小区业委会已联
名向物业反映情况，但物业
方称不属于其管辖范围。“我
们也没办法啊，只好求助你
们‘夏令热线’了。其实这些
灯稍微调整一下角度，问题
就解决了，就是没有人牵头

来做。”张先生无奈地说。
无独有偶，家住宝山区

联谊路 "()弄鑫鑫花园的王
先生也打电话反映，他家小
区附近一家正在装修中的酒
店，夜间刺眼的灯光广告牌
让人无法安睡。“刚好在我家
客厅正对面，大概七八米远。
饭店招牌有一大块霓虹灯外
墙广告，还有一条绿色灯柱，
一到晚上客厅里就是一道绿
光，常常整夜都有。”鑫鑫花
园共六层，绿色灯柱的底座
大约在四层楼高度，整个灯
柱高过居民楼。“主要是绿色
灯柱对我们这边居民区影响
大点，如果移动一下灯柱位
置，问题就不会太大。”王先
生说。记者试图联系酒店负
责人，但未如愿。希望相关部
门能出来牵个头协调一下，
还百姓一个“阴凉”的夏天。
记者 张欣平 志愿者 程帅
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特别行动

! ! ! ! !天!!个区!拆除 "#$$$

多平方米违法建筑"

作为配合本报 #夏令热

线$的特别行动!市拆违办过

去 !天#重拳$出击% 闵行&青

浦&虹口三区闻风而动!动作

扎实!效果明显"

好的政策! 需要好的落

实" '史上最牛$的拆违(意

见)出台后!可以看到!不同

区县!落实效果是不一样的%

正如本报前几天的报道一

样!有的区!百姓投诉多多!

而主动作为不多% 如此!则政

策效果打折!百姓感受打折%

市绿化和市容管理局局

长陆月星昨天表示!还将进一

步加大拆违力度!开展专项整

治% 这!是老百姓欢迎的举动%

真心希望!在拆违力度上

落后的区县!能尽快跟上来%

! ! ! !针对市民投诉强烈的违法搭建，*月 )+

日起连续三天，“夏令热线”开展特别行动，各
区县连续重拳出击，拆除违法搭建 ),-((多
平方米，既有乱象丛生的“城中村”，也有隐患
重重的小作坊聚集地，还有居民投诉频频的
公字违建。市绿化和市容管理局局长陆月星
昨天在拆违现场表示，拆违新《实施意见》出
台后，全市加大拆违攻坚力度，下半年还将连
续开展专项整治。

!城中村"被夷为平地
整治“城中村”是今年全市拆违工作的重

点之一。今天上午，闵行区对莘庄镇高铁三角
地带一片大规模违法搭建“城中村”开展拆除
行动，拆除面积约 #(((平方米。

记者看到一排三层小楼被隔成 '((余个
小间，原先这些都是租借给外来人员的群租
房。旁边几间平房还挂着小吃店的招牌，这里
曾是“城中村”的主要生活场所。

莘庄镇副镇长章群策介绍，这处空地原
是村里租借给一家名为齐丰的企业。,(.-年
以来，这户企业擅自在土地上违法搭建群租
房。由于青春村地理位置较好，交通便利，大
量外来人口涌入使得问题激增，私拉电线、污
染环境屡见不鲜。一些违法建筑还被用来开
设足浴店、无证小吃店，“城中村”乱象凸显。

据悉，青春村一带违法搭建“城中村”总
面积达 #万平方米，闵行区、莘庄镇要求搭建
企业在今年 +月底前撤离全部 #---余名租
户。此前，有关部门已拆除旁边一片由维鹰石
材厂搭建的群租房。今天上午 #时许，一台大
型挖机将此“城中村”夷为平地。预计今年年
底前，#万平方米的“城中村”将整治完毕。

小作坊聚集地被整治
昨天下午，青浦区对区内最大的一处违

法建筑地区实施拆除。这片总面积 +.+""平
方米的土地原是畜牧场，后被层层转租，成了

隐患重重之地。作为今年全市 .#个重点整治
火灾隐患区域之一，青浦区、赵巷镇城管、拆
违、规土、房管、消防等部门昨联合行动，拆除
其中一片占地 '+*,平方米的违法建筑。

记者来到这片位于沪青平公路、老千步
路附近的区域，其中有证建筑面积仅 /"*#平
方米，连四分之一都不到。区域内违建房屋林
立，共有 0+家企业，俨然是个“小工业区”。崧
泽村党支书记董斌介绍，这些房屋租赁关系
复杂，有些被转租了五六次，不少劣质企业、
“三合一”小作坊藏身于此。

昨天下午，两辆挖掘机和数十名工人开

始对一处 #--多平方米汽修厂实施拆除。随
后，执法人员又对另外 /家企业实施拆除。预
计 .-月底该区域所有违法搭建都将被推倒。

公字违建带头拆除
前天上午 /时，虹口区拆除一处近 .---

平方米的公字性违建。通州路 '/,弄 .*号原
是街道福利工厂，其违法搭建占据了小区消
防通道。虹口区、嘉兴路街道城管、拆违、综
治、公安等联合出击，将其拆除。市绿化和市
容管理局巡视员恽奇伟到场指挥。

街道负责人介绍，这处违法搭建有 '-年
历史。当年为了解决社区残疾人、两劳人员的
就业问题，街道见缝插针搭建房屋，开办福利
工厂。后来福利工厂转型关闭，这排房屋有的
被反复转包。由于这些房屋占据了小区消防
通道，居民的投诉呼声强烈。经过街道残联等
努力，已妥善安置了剩余的福利、两劳人员。

前天上午 /时，大型挖机进场作业，房屋
化为废墟，高压水枪不断向倒塌处喷水。据
悉，这片空地的一部分将划作车位解决小区
停车难，此外将设立一条健身步道。

虹口区拆违办副主任韩柏贵表示，一些
存量违法建筑背后有复杂的历史原因，但从
居民利益出发，必须拆除。今年，虹口区将“公
字拆除”列为工作重点，要求各级政府部门带
头自拆。目前逐渐排摸出 .*-余处公字违建，
年内将拆除。 本报记者 曹文清

凭借拆违新!实施意见"利器#$夏令热线%开展拆违特别行动

拆拆拆!!处"硬骨头#违建被啃下
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好政策#好落实 施楚

! ! ! !多位市民来电反映 !"#&棋牌室&酒店等
经营场所设置强灯侵扰自家生活

广告牌夜光扰民该管管了!


